

¡LAS BACTERIAS NO TIENEN DÓNDE ESCONDERSE!

El grifo mezclador monomando de lavabo que no escatima en higiene



Higiene y control de la proliferación bacteriana



Protección antiescaldamiento



Función choques térmicos



Ref. DELABIE: 2921TEP

Descubra el grifo mezclador monomando 2921TEP, su nuevo aliado para una higiene impecable y una seguridad antiquemaduras óptima, ¡incluso en los entornos sanitarios más exigentes! Diseñado para cumplir con las normas más estrictas de higiene, seguridad y ergonomía, este grifo mezclador con equilibrado de presión es ideal para establecimientos sensibles como las residencias de tercera edad, los hospitales y las clínicas.

Un hábito y no una opción

Con el grifo mezclador de lavabo 2921TEP, ¡mantener una higiene impecable se convierte en un juego de niños! Su ingenioso diseño, con un cuerpo con muy baja capacidad de agua y un caño con interior liso sin nichos bacterianos, impide que las bacterias se instalen.

La velocidad reducida del agua en el tubo interior también contribuye a minimizar la formación de bacterias. Así, este grifo mezclador garantiza un entorno limpio y seguro para todos los usuarios.

¡Un escudo térmico!

El grifo mezclador monomando 2921TEP se toma en serio su seguridad, ¡pero con un toque de simplicidad! ¡Se acabaron las quemaduras sorpresa! Gracias a su limitación de temperatura máxima, este grifo mezclador le garantiza la tranquilidad de no quemarse las manos.

Además, con la tecnología SECURITHERM, el agua caliente se corta automáticamente si se interrumpe el suministro de agua fría, lo que evita el riesgo de quemaduras. Dispone también de una función de choque térmico sin tener que desmontar la maneta o cortar el suministro de agua fría.

Con el 2921TEP, la seguridad del paciente está garantizada.

Un grifo mezclador confortable

El grifo mezclador monomando 2921TEP fue pensado para ofrecer una experiencia de uso sencilla y cómoda. Gracias a su diseño ergonómico y su maneta recta, cada movimiento es intuitivo. Equipado con un caño adaptado para la instalación de un filtro terminal BIOFIL, garantiza agua pura en cada uso.

El grifo mezclador de lavabo 2921TEP está ideado para ser accesible a todos, incluyendo también las personas con movilidad reducida (PMR), de conformidad con las normas de accesibilidad. Independientemente de las variaciones de presión y caudal en la red de suministro, este grifo mantiene una temperatura constante, lo que le ofrece total tranquilidad.

¡Disfrute de una comodidad y una facilidad de uso inigualables!

BREVE PRODUCTO / EL GRIFO MEZCLADOR DE LAVABO QUE NO ESCATIMA EN HIGIENE

El grifo mezclador monomando 2921TEP no es un grifo cualquiera. Imagine un producto que reúna higiene, seguridad y confort de uso. ¡Eso es exactamente lo que hace este grifo mezclador! No solo cumple los requisitos de los centros de salud y las necesidades de los pacientes, sino que los redefine por completo: caño dotado de un pequeño tubo, tecnología de equilibrado de presión y función de choque térmico sin necesidad de desmontar la maneta. El grifo mezclador 2921TEP es una auténtica revolución en el ámbito del equipamiento sanitario. Garantía de 30 años.

Imágenes disponibles en nuestra página web delabie.es, sección Prensa



Grifo mezclador monomando con equilibrado de presión
Ref. DELABIE: 2921LEP



Sección 2921TEP: bajo volumen de agua, tecnología EP, función choque térmico
Ref. DELABIE: 2921TEP

DELABIE, la experiencia de un fabricante

DELABIE, empresa francesa 100% familiar fundada en 1928, es el líder europeo en grifería y equipamiento sanitario para espacios públicos. Presenta una oferta específica para este mercado con cinco gamas: Grifería para Espacios Públicos, Grifería para Hospitales, Accesibilidad y Accesorios de higiene, Aparatos sanitarios de acero inoxidable y Grifería específica. Desde su fábrica de Francia se exportan más de 2000 productos DELABIE, una referencia internacional, a más de 90 países. La empresa tiene 10 filiales en todo el mundo: Alemania, Austria, Bélgica, Países Bajos, Reino Unido, España, Portugal, Polonia, Emiratos Árabes Unidos (Dubái) y China (Hong Kong). DELABIE lleva muchos años poniendo las cuestiones ecológicas en el centro de su estrategia, ofreciendo productos tan elegantes como sostenibles y duraderos. Locales, métodos de producción, desmaterialización, embalaje, compromiso de los empleados... el grupo DELABIE se siente orgulloso de haber sido galardonado con la medalla de oro ECOVADIS en 2024. Con sede en Friville (Francia), el Grupo DELABIE cuenta con 450 empleados.

Siga a DELABIE en las redes sociales



CONTACTO

MARKETING Y COMUNICACIÓN
Hélène SOUVIGNET

Tel.: +34 674 36 52 86
helene.souvignet@delabie.es